

## ABSTRAK

**Dwi Maulana, Nilai-nilai Pendidikan Integritas dalam Perspektif Novel Negeri 5 Menara, Skripsi.**

**Jakarta: Program Studi Ilmu Agama Islam, Fakultas Ilmu Sosial. Universitas Negeri Jakarta, 2015.**

Pada zaman modern sekarang ini sumber daya manusia harus mampu menyikapi perubahan dan persaingan yang setiap saat terjadi baik dari segi kemampuan (skill) dan sikap (attitude) karena kebanyakan Sumber daya manusia saat ini kurang pembinaan dan pengembangan. Sehingga integritas dan disiplin sangat penting kepada SDM agar kualitasnya meningkat dan terjaga. Integritas merupakan kekuatan karakter yang berlaku di segala aspek kehidupan seperti pendidikan, penelitian dan pekerjaan. Integritas harus dimiliki oleh setiap orang yang masih menginginkan keadaan yang lebih baik bagi dirinya dan lingkungannya. Orang yang memiliki integritas dicirikan dengan kualitas diri dan kualitas interaksi dengan orang lain seperti mematuhi peraturan dan etika, jujur, memegang teguh komitmen dan prinsip-prinsip yang diyakini benar, tanggung jawab, konsisten antara ucapan dan tindakan, kerja keras dan anti korupsi.

Penelitian ini menggunakan teori pengaruh integritas yang dikemukakan oleh psikolog humanistik Rogers, James Julian, dan Jon Alfred. Dengan pendekatan analisis isi dalam novel. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif kualitatif sebagai prosedur penelitian yang menghasilkan data deskriptif yang berupa kata-kata tertulis dan bukan angka. Dengan demikian, laporan penelitian ini akan berisi kutipan-kutipan data untuk memberikan penyajian laporan tersebut.

Berdasarkan hasil penelitian diperoleh nilai-nilai pendidikan integritas yang terkandung dalam novel Negeri 5 Menara karya A. Fuadi secara global meliputi nilai jujur, teguh, bertindak benar, bertanggung jawab, bisa dipercaya dan loyalitas.

Kata Kunci: Pendidikan Integritas dan Novel Negeri 5 Menara

## ABSTRACT

**Dwi Maulana, Values of Integrity Education in perspective of the Novel land of 5 towers, Mini Thesis.**

**Jakarta: Study Program of Islamic Studies , Faculty Of Social Sciences. State University of Jakarta,2015.**

In modern times, now human resources must be capable of addressing change and intense competition each time both in terms of ability (skill) and attitude most of the current human resources less coaching and development. So integrity and discipline are crucial to HUMAN RESOURCES so that its quality rising and awake. Integrity is the strength of character that applies in all aspects of life such as education, research and employment. Integrity must be owned by everyone whostill want a better State for himself and his environment. People who have integrity characterized by personal quality and the quality of interaction with others such as law-abiding and ethical, honest, uphold the commitments and principles believed to be true, responsibility, consistent between words and actions, hard work and anti-corruption.

This research uses theories influence the integrity raised by humanistic psychologists rogers, james julian, and jon alfred. Approach to the analysis of contents in the novel. The methods used in this research is descriptive qualitative research procedure as produce descriptive data in the form of the written word and not the numbers.

Thus, this research report will contain quotations data to give a presentation of the report. Based on the research results obtained at educational integrity contained in the novel the land of 5 Towers work of Ahmad Fuadi's, globally covering the value of honest, fast, act right, responsible, trustworthy and loyalty.

Keywords: educational integrity and Novel land of 5 Towers

## ملخص

دوي مولانا، "سلامة التعليم" من منظور رواية الأرض من خمسة أبراج، الأطروحة

جاكرتا: برنامج دراسة الدراسات الإسلامية، كلية العلوم الاجتماعية. جامعة ولاية جاكرتا، 2015

في العصر الحديث، وهذا الآن يجب أن تكون الموارد البشرية قادرة على التصدي للتغيير والمنافسة الشديدة في كل مرة من حيث القدرة والموقف حيث أن معظم الموارد البشرية الحالية أقل التدريب والتنمية حتى النزاهة والانضباط حاسمة بالنسبة للموارد البشرية حيث أن جودته مستيقظا وارتفاع سلامة هو قوام الحرف الذي يسري في جميع جوانب الحياة مثل التعليم والبحث والعمل. النزاهة يجب أن تكون مملوكة من قبل شخص لا تزال تريد دولة أفضل لنفسه وبيئتها لأشخاص الذين لديهم سلامة ونوعية تتسم بنوعية التفاعلات مع الآخرين مثل التنظيمية والأخلاقية، وصادقة، وعقد الالتزام الثابت والمبادئ التي يعتقد أنها صحيحة، المسؤوليات، ومتناسقة بين الكلام والعمل، والعمل الشاق ومكافحة الفساد

والفريد . يستخدم هذا البحث تأثير النظريات سلامة آثارها علماء النفس الإنساني روجرز، جيمس جوليان جون. نهج لتحليل إينترينستيك في الرواية الأساليب المستخدمة في هذه البحوث إجراء البحوث النوعية وصفية كما تنتج البيانات الوصفية في شكل الكلمة المكتوبة وليس الأرقام وهكذا، سيتضمن هذا التقرير البحوث بيانات عروض الأسعار تقديم عرض للتقرير

استناداً إلى نتائج البحوث التي حصلوا عليها في سلامة التعليمية الواردة في الرواية الأرض من 5 أبراج يعمل ألف في فوادي عالمياً تغطي قيمة صادقة، وبسرعة، قانون الحق، مسؤولة وجديرة بالثقة والولاء

كلمات البحث: التعليم النزاهة ورواية نيجيري 5 المنارة